

fisioterápica, técnicas fisioterápicas, tratamiento fisioterápico en la patología de origen capsuloligamentoso, tratamiento fisioterápico en la patología de origen meniscal, patología musculotendinosa, tratamiento fisioterápico en la patología de origen femorrotuliano, tratamiento fisioterápico en patología traumática ósea, tratamiento fisioterápico en la gonartrosis, tratamiento fisioterápico en la rodilla reumática inflamatoria, rodilla hemofílica, tratamiento fisioterápico de la rodilla en la parálisis cerebral infantil, otras patologías de rodilla y tratamiento fisioterápico en la artroplastia de rodilla. Es un libro hecho por profesionales españoles, que puede ser el reflejo de la situación actual del tratamiento fisioterápico de los problemas de rodilla en nuestro país. Sería recomendable para profesionales en formación (fisioterapeutas y médicos rehabilitadores).

H. de la Corte

Servicio de Rehabilitación. Hospital Universitario
12 de Octubre, Madrid. España.

Tratamiento fisioterápico de la rodilla

A. Basas García, C. Fernández de las Peñas y J.A. Martín Urrialde. McGraw-Hill-Interamericana. Madrid, 2003.

Libro escrito por tres fisioterapeutas españoles de formación universitaria, consta de 16 capítulos, con una extensión de 308 páginas. Los capítulos han sido escritos por más de 50 colaboradores también españoles, coordinados por los tres que figuran como los autores del libro. Los títulos de los capítulos son: anatomía, biomecánica funcional, mecanismos de lesión y patomecánica, exploración